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С  2011 года  павловский ак-
тив положил начало тради-

ции  проводить расширенные 
выездные заседания  правле-
ния в первичных ячейках. Прав-
ление вносит  свои предложе-
ния и замечания, обсуждает 
возникшие проблемы, делится 
впечатлениями о работе коллег. 
Рассказывает о своей деятель-
ности и просто знакомится и 
общается с  рядовыми членами 
организаций. Такие заседания  
в этом году уже прошли в селах 
Ярымово, Таремское, Лаптево, 
в первичной организации горо-
да Ворсмы, в рабочем посёлке 
Тумботино…

Среди самых  информаци-
онно насыщенных мероприятий 
– серия обучающих семинаров 
с ЦСЗН  под общим названием 
«Об изменениях, внесенных в 
законодательство по льготам ин-
валидам, ветеранам труда, ра-
ботающим пенсионерам».

Прошел очень представи-
тельный семинар по обсуждению 
постановления по внедрению и 
проведению спортивной реаби-
литации инвалидов. С  членами 
ВОИ общались не только работ-
ники УСЗН,  но и  сотрудники 
отдела культуры и спорта адми-
нистрации, руководители физ-
культурно-оздоровительных ком-
плексов «Торпедо» и «Звезда». 

Актив РО «ВОИ» принял уча-
стие в проведении круглого сто-
ла УПФ РФ  «Обеспечение безо-
пасной среды для пенсионеров и 
проектный подход к защите пен-
сионеров от мошеннических дей-
ствий». Провели семинар с отве-
тами на вопросы о выделении 
санаторных путевок в пансио- 
наты и дома отдыха, о правилах 
оказания материальной помощи.

С 2017 года  ежегодно прав-
ление  проводит встречу  с ра-
ботниками прокуратуры. Члены 
«ВОИ» признаются, что  инфор-
мация, полученная на этих встре-
чах, очень помогает в работе. 
Актив заранее готовится к обще-
нию с прокуратурой, проводит 
опрос  в «первичках», выясня-
ет, какие накопившиеся проб- 
лемы  требуют вмешательства 
прокуратуры.  Так, например, 
Е.М. Логунова благодаря такой 
встрече   получила бесплатные 
лекарства, хотя медики ей отка-
зали.  

Другой одиноко проживаю-
щей женщине  помогли отремон-
тировать  жилье. Ей отштукату-

рили щель в стене, в которую 
было видно улицу – от домоу-
правляющей компании она на-
прасно ждала помощи несколько 
предыдущих лет. Кому-то помог-
ли получить санаторную путевку 
после тяжелой операции через 
год, а не через четыре. 

Решаются вопросы по  уре-
гулированию городского и меж-
дугороднего транспорта. Ока-
зывается помощь инвалидам 
– колясочникам. 

В  2016 году в  Павловском 
районе стартовал про-

ект «Добрыми делами едины», 
инициатор и спонсор которого 
– заместитель председателя За-
конодательного Собрания Ниже-
городской области О.В. Щетини-
на. В этой программе районная 
организация «ВОИ» принимает 
самое активное участие.  Вошед-
ший в нее проект инвалидов при-
знан одним из десяти лучших, в 
результате чего  организация по-
лучила 50 тысяч рублей на деко-
ративный ремонт помещения РО 
«ВОИ» – ремонта здесь не было 
30 лет.  Вместе с этим стартовым 
капиталом были использованы 
спонсорские средства депута-
тов  Законодательного Собрания 
В.Н. Лунина, Д.Е. Колыванова. А 
инициатором работы  и главным 
среди спонсоров  стал председа-
тель Городской Думы, генераль-
ный директор ППАП В.А. Шишин. 
На сегодня ремонт внутри поме-
щения завершен. Небольшие не-
доделки остались перед входом: 
площадка и  лестничный марш.

 Еще один проект  районной 
организации в рамках програм-
мы «Делами добрыми едины» 
касался приобретения  компью-
терной техники. Выделено 30 
тысяч рублей, на которые куплен 
компьютер. Сразу подключились 
к интернету и, используя возмож-
ности сети, провели в несколько 
этапов учебу. 

Один из острых вопросов, ко-
торый жизнь ставит перед 

общественной организацией 
– трудоустройство  инвалидов. 
Здесь проблем не возникает. Ва-
кансии есть.  С 2011 года в на-
логовой инспекции оборудовано 
11 рабочих мест для инвалидов-
колясочников. Вот только жела-
ющих работать, к сожалению, не 
оказалось.

В 2012 году для инвалидов и 
пенсионеров  открыта бесплат-
ная юридическая консультация 
при ННГУ имени Лобачевского. 

Павловчане знают, что получить 
ответ на любой вопрос и запи-
саться на прием можно даже по  
городскому телефону 2-24-06. 
Объявления и рекламные про-
спекты с информацией  есть 
в каждой первичной организа-
ции.  Люди охотно пользуются  
возможностью  пообщаться с 
юристом.

Индивидуальная работа с 
каждым – непременное усло-
вие  эффективной деятельности 
организации.  Каждый юбиляр и 
«круглый» именинник  получает 
подарки. Конечно очень скром-
ные, исходя из невеликих воз-
можностей.  А юбиляров, кстати, 
в год бывает около 300 человек. 

Остро нуждающимся, боль-
ным, послеоперационникам  в 
тяжёлом финансовом положе-
нии выделяется материальная 
помощь – актив ходатайствует 
об этом перед  управлением соц-
защиты.

Тем, кто по состоянию здо-
ровья недвижим или не выходит 
из дома, актив подбирает доб-
ровольных помощников, подхо-
дящих по возрасту и интересам 
– для общения, в том числе по 
телефону и в социальных сетях.  
А для всех членов общества, кто 
готов принять участие, – много 
интересных  мероприятий  и ак-
ций.

Новогодние празднества,  
«Рождественские встречи», 
«Крещение», «23 февраля», 
«8 марта»,  «Светлая Пасха», 
«День Победы», «День рожде-
ния родного города», «День се-
мьи, любви и верности», «Де-
када пожилых людей», «День 
матери», «Международный день 
и инвалидов» – вот строки из 
отчетов с названием плановых 
встреч, вечеров отдыха, народ-
ных гуляний. 

Всего за отчетный период с 
2015 года  прошло 239 таких 

культурно-массовых и спортив-
ных мероприятий.  Не считая 
тех, которые проводит городская 
и районная администрация – в 
них  члены «ВОИ» - обязатель-
ные участники.  Все  вокальные 
ансамбли  всегда в составе кон-
цертных программ. Все сельские 
«первички» накрывают столы и   
формируют выставки к любому  
празднику «Наше подворье».

И район не остается в долгу. 
Например, актив очень благо-
дарен заместителю главы адми-
нистрации по социальным во-

просам Д.Н. Лисину за то, что в 
«День матери» со сцены Дворца 
культуры всегда звучат  фами-
лии женщин – членов «ВОИ».  
Это трогает за душу и вызывает 
чувство благодарности.

В этом году центральным 
проектом было празднование 
75-летия Победы. Отчет о ра-
боте здесь можно писать на не-
скольких страницах. Несмотря 
на то, что  жили мы в условиях 
самоизоляции и  мероприятия 
сдвинулись в сроках, ничто и ни-
кто забыты не были. Благодар-
ственные письма, открытки, ме-
дали, подарки, торжественные 
поздравления  –  реализовали 
все, что задумывали. Прошли 
смотры «Поклонимся великим 
тем годам», конкурсы фотогра-
фий, живописи, поэзии, на луч-
шую первичную организацию и 
лучшую физкультурно-спортив-
ную команду.

У  всех на слуху имена павлов-
ских стихотворцев: В.Н. Пота-

повой, Г.Г. Чикеевой,  Ю.Л.  Сви- 
щиковой,  Л. Рудаковой. А Л.Г. Су- 
дакова из первичной организа-
ции села Абабково заняла 2 мес-
то в областном конкурсе.

В середине отчетного пе-
риода, в 2017-м, павловчане 
приняли делегации из четырех 
районов своего южного куста:  
Богородского, Сосновского, Вач-
ского и Павловского. Назвали 
эту встречу  «Край родной». Гос-
ти посетили музей, побывали 
на большой обзорной экскурсии 
по городу, побывали в плодопи-
томнике «Павловский лимон». 
Каждая делегация поделилась 
опытом работы, привезла  свои 
таланты.

В том же году павловчане 
приняли участие  в межрайон-
ном конкурсе – игре «Что? Где? 
Когда?» и заняли первое место! 
Вышли в полуфинал, который 
проходил в Нижнем Новгороде, 
и там опять стали лидерами! На 
финальной игре в городе Город-
це  в жарких состязаниях шести 
команд-эрудитов стали серебря-
ными призерами –вышли на вто-
рое место. 

В 2018-м в Павлово про-
шло крупное мероприятие, по-
священное 30-летию «ВОИ». На 
заключительный вечер собра-
лось более 300 человек. Гостей 
праздника встречала выставка 
«Радость творчества» - в экспо-
зиции представили свои работы 
около 40 художников и мастеров 

рукоделия. Каждый получил по 
сладкому призу.  Отмечены ак-
тивисты. Всего награждено  74 
человека. Званием и нагрудным 
знаком «Почетный член «ВОИ» 
была награждена бессменный 
в течение 20 лет председатель 
первичной организации  дерев-
ни Ярымово – Елизавета Михай-
ловна Логунова. 

В четырех первичных ячейках 
к 30летию «ВОИ» появились 

свои ансамбли: в селах Ярымо-
во, Лаптево, Ясенецы и Тарем-
ское. И объединив два  других 
ансамбля: «Сельские зори» и 
«Россиянка», создали хор рай-
онной организации «ВОИ». В 
марте  2018 года в Нижнем Нов-
городе  новый сводный музы-
кальный коллектив уже участво-
вал в областной «Битве хоров».  

Павловчане много путе-
шествуют.  О каждой поездке 
оформляют подборку  ярких фо-
тографий. Богородск, Вача, Вык-
са. Муром, монастыри в Абабко-
во, в Ворсме – на конференции 
рассказ о каждой экскурсии   де-
легаты встречали аплодисмен-
тами.  

Большая часть отчетного 
доклада была посвящена  оз-
доровительной работе, физ-
культурно-спортивным меро-
приятиям.  Ежегодная районная 
спартакиада по 7 видам спорта,  
мастер-классы и соревнования 
по  настольным играм нового по-
коления,  большие спортивные 
праздники «Сильные, ловкие, 
смелые». Традиционный в дека-
ду инвалидов фестиваль в ФОКе 
«Спорт для всех», турниры по 
шашкам и шахматам, набираю-
щий популярность боулинг… 

 О своих делах  павловский 
актив информирует  земляков 
через  районные газеты «Пав-
ловский металлист» и «Павел- 
перевозчик». А  сотоварищей по 
общественной организации – че-
рез областную «Здравствуйте, 
люди!».  Ежегодно оформляет 
подписку на «ЗЛ!» не менее чем 
на 70 экземпляров и распределя-
ет по первичным организациям.

Районная организация живет 
и действует – это показала  от-
четно-выборная кампания в ней.  
Актив ее  полон сил и желания 
работать. Делегаты единогласно 
проголосовали за то, чтобы во 
главе их большой дружной ко-
манды осталась Нина Николаев-
на Приказчикова.

Лариса БУГРОВА

 VII отчетно-выборная конференция в Павловской районной организации «ВОИ» подвела итоги работы  за последнюю пятилетку

Сегодня в рядах НООООО ВОИ 149 павловчан.  
С 2015 года павловский актив вручил билеты 200 
новым землякам.  Как сказала в отчетном док-
ладе председатель РО ВОИ  Нина Николаевна  
Приказчикова,  к сожалению количество членов 
сократилось по естектвенным причинам.
Свою работу актив строит планово, согласовы-
вая с областным правлением, органами местной 
власти и управлением соцзащиты. Каждый год 
проходит не менее 6 заседаний президиума и 
двух заседаний правления.  Рассматривают воп-
росы о финансовом состоянии общества, слу-
шают отчеты председателей «первичек», прово-
дят семинары, намечают программу  ближайших 
мероприятий. Актив задаёт тон в обществен-
но-политической жизни общества, в выборных 
кампаниях Президента РФ,  депутатов Государ-
ственной Думы, Законодательного собрания Ни-
жегородской области, а недавно участвовали  
в выборах Совета депутатов Павловского  
района.

Павловчане полны оптимизма


